

羽ばたき

第 175 号

2024年(令和6年)5月1日
発行 堀岡地域振興会
堀岡コミュニティセンター

「若い希望」のモニュメント盗難！！

4月2日(火) コミュニティセンター北側に設置してある、1.2mの台座に1.7m背丈の銅像した少年少女二人が躍動感にあふれた姿で立っているモニュメントが盗まれ無くなっていることが分かりました。

この「若い希望」(青銅製)は昭和55年11月児童館建設時に北陸電力株式会社より寄贈されたもので、平成30年4月に現在のセンターに移設され、44年経過するも変わらない光を放っていました。発見後即、警察に連絡し現場調査をして頂き現在捜査中です。

誰がこんな悪いことをするのか「銅線が盗まれた」「グレーチングが盗まれた」とのニュースも聞きますが、堀岡の町の中にあるモニュメントが盗まれるとは悲しい出来事です。何とか見つかって欲しいと思います。住民皆様の中で事件に関する情報がありましたらセンターに連絡願います。また、皆様方におかれましても十分に注意をお願いします。



令和6年度 校下老人クラブ連合会定期総会開催

4月19日(金)校下老連の定期総会コミセンの多目的ホールで開催され37名が参加した。物故者の黙祷の後、谷川会長は『老人クラブの大きな使命である社会奉仕活動を通じて、愛する堀岡を少しでも安全安心で住みよい街にし、健康・親睦・助け合いをモットーに生き生きしたクラブにしていこう』と挨拶した。

各議案が承認され、校下老連として、能登半島地震に対して義援金を送りました。今年度はeスポーツ交流大会が計画されており毎月第2・4水曜日の午後1時30分より練習しますので、ぜひ一度見学に来て下さい。頭と体を楽しみながら鍛え、健康寿命を延ばしましょう。カローリング教室、高齢者訪問支援活動も引き続き行います。

春の三重奏で堪能

西町明朗会

陽光うららかな卯月、先ず1日から2週間射水ケーブルテレビで、100才体操の活動を放映され反響がありました。「皆さん綺麗に映っていたね」の声に対して「出演者が良いから」と言って会話に花を咲かせたりしていました。12日恒例の花見、今年は下条川の千本桜を見ながら記念撮影。次に薬勝寺池周辺の桜を鑑賞した。お茶の時間は、スターバックスで取り、飲み方にカルチャーショックを体験し、脳の体操にもなりました。

22日野外活動として、ガラス美術館、富山市役所の展望台に上り富山市を一望した。その後2年前に竣工したNHK富山放送会館に入り、放送される現場でアナウンサー気分を味わった。帰路時アナウンサー、キャスター、天気予報士に会うハプニングもあった。以上3件の三重奏、満開の桜同様笑顔と会話が全開した、有意義な時を過ごしました。

令和6年度射水市 二十歳の集い

5月4日(土・祝) 高周波文化ホール

堀岡地区からは20名(男性9名・女性11名)の方が新成人として新たな決意をもって社会の第一歩を踏みます。2名の方に新成人の抱負を頂きました。

◎岩木 伯(古明神第三)

無事に二十歳の節目を迎えたこと、大変嬉しく思います。しかし、実際のところ成人したという実感はありません。まだ学生ではありますが、今後は一人の大人として今までお世話になった方々に感謝し、行動の一つ一つに責任をもって過ごしていきたいと考えております。

◎宝土 詩央里(明神新)

この度、二十歳という人生の大きな節目を、こうして元気に迎えられたことを大変嬉しく思います。また、今まで家族や地域の皆様、学校の先生方に温かく見守られ支えていただいたお陰で多くを学びここまで成長できることに感謝の気持ちでいっぱいです。今、同級生たちは、それぞれが選択した道で夢や目標に向かって頑張っていると思います。私も自分のやるべきこと、目指すことに向けて頑張っていきたいと思います。

地元を愛し妥協を許さない姿勢

高木 良孝

長く堀岡広報誌「羽ばたき」の編集長的な立場で、ご尽力して頂いた瀬山和子さんが今回をもって、卒業されることになりました。月2回の編集委員会を開き、一字一句の誤字脱字等調整しながら、毎月950部の発行。その陰で瀬山さんの力は非常に大きく、委員会で出た内容を夜遅くまで家で吟味しながら、パソコンと向かい合っておられました。これまで長い期間終始一貫、故郷発展の為に妥協は許さず、常に前向きな姿勢で取り組んでおられた姿が、脳裏に焼き付いています。これからもその意志を受け継いでいかなければと考えております。長い間本当にありがとうございました。卒業されても羽ばたきに寄り添い、アドバイスを宜しくお願ひ致します。

春の交通安全運動街頭キャンペーンを実施

4月14日(日) 午前10時より草岡町交差点南側にて堀岡女性部、新湊ロータリークラブと協力し、交通安全運動実施中のチラシ、ヤクルト、マスクを配布し通行ドライバーに安全運転を呼びかけました。



児童室だより

母の日プレゼントを作ろう！

フラワーフレーム

7日(火) ~10日(金)

りぼんテープでお花を作りフレームにはビーズをつけてプレゼントしよう



新任職員紹介

浅井 美枝子



40余り市教育委員会・学校用務員として市内の小中学校に勤務し、昨年3月に退職しました。堀岡健児たちの健やかな成長を願い、楽しい児童室作りを目指します。

令和6年度 側溝清掃の日程

実施日 5月19日(日)午前7時より

- ◎中町・西町・明神新・西新明神
◎新明神・古三・古二・古一・新明町

実施日 5月26日(日)午前7時より

- ◎草岡町

実施日 6月2日(日)午前7時より

- ◎射水町・東町

☆ふれあい道路の側溝清掃もお願いします。

☆前に泥上げて水切って下さい。

☆土地(遊休地)の所有者は側溝泥上げに参加してください。

暗渠のジェット清掃

実施日 6月4日(火) ◎堀岡全域

パークゴルフ月例結果

開催日4月22日(日) 参加人数48名

順位	氏名	G	H	N
優勝	堺 朗	102	1	103
次勝	渋谷裕子	108	-4	104
3位	奥沢庄一	103	2	105
B G	稻井 進	101		



4月5日(金)堀岡保育園入園式



4月8日(月)堀岡小学校入学式



4月9日(火)射北中学校入学式

つぶやき

体育協会会長になり、早1年が過ぎ、昨年度は久しぶりに堀岡住民運動祭を行う事が出来ました。初めての会長職で、ご迷惑を沢山かけたと思いますがみなさんの協力で体協の行事を無事に終わる事ができ本当にありがとうございました。元日の能登半島地震で堀岡も被災しました。少しでも堀岡住民が元気が出るよう、執行部役員全員で頑張って行こうと思いますので、今年度もよろしくお願ひいたします。

堀岡体育協会 会長 法士 裕行

5月行事予定

日	曜	行事名	場所
4	土・祝	堀岡春季例大祭	校区一円
11	土	射北中学校運動会	中学校グラウンド
12	日	グリーンベルト除草	コムセン南側
18	土	堀岡小学校運動会	小学校グラウンド
19	日	パークゴルフ月例会	元気の森公園

堀岡の人口()内は前月比
令和6年3月31日現在

人口 2,517人 (-11)
世帯数 1,072世帯 (-5)

男性 1,265人 (-5)
女性 1,252人 (-6)